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ЭКОЛОГИЧЕСКУЮ ОТВЕТСТВЕННОСТЬ ЛУКОЙЛА ОЦЕНИЛИ
ПРЕДСТАВИТЕЛИ РОССИЙСКОГО ПАРЛАМЕНТА

В Корпоративном учебном центре ЛУКОЙЛа состоялся круглый стол,
посвященный вопросам обеспечения экологической безопасности при добыче
нефти на Каспии. В заседании приняли участие члены Комитета
Государственной Думы по экологии и охране окружающей среды,
председатель Думы Астраханской области, заместитель руководителя
Росприроднадзора РФ, руководство ООО «ЛУКОЙЛ-Нижневолжскнефть»
(100% предприятие ПАО "ЛУКОЙЛ") и другие представители
государственных и коммерческих структур. 

Участники мероприятия отметили, что опыт работы ЛУКОЙЛа на Каспии
необходимо использовать при реализации других шельфовых проектов.
Председатель Комитета по экологии и охране окружающей среды Госдумы
Владимир Бурматов поблагодарил руководство предприятия за ответственный
подход, заявив, что Россия, будучи мировым лидером по добыче
углеводородов, задаёт тренд и в природоохранной сфере, используя, в том
числе, принцип нулевого сброса. Технология, при которой производственные
и бытовые отходы не попадают в море, а вывозятся на берег и утилизируются,
впервые была использована ЛУКОЙЛом.

Генеральный директор ООО «ЛУКОЙЛ-Нижневолжскнефть» Николай Ляшко
подчеркнул важность решения вопроса по защите экологии региона на
межправительственном уровне: «Хотелось бы, чтобы все прикаспийские
государства перешли на добычу нефтепродуктов по принципу нулевого
сброса. Каспий - это закрытое ограниченное пространство,
все выбросы негативно влияют на его экосистему», -  подытожил он.

В ходе визита делегация побывала на морском объекте Компании «ЛУКОЙЛ»
МЛСК им. В. Филановского, где оценила применяемые на объекте
технологии промышленной и экологической безопасности. 


